



Medieninformation

08. August 2014

San Remo plant Lichtkunst-Installation zum Jubiläum der Friedlichen Revolution / Erste Probeprojektion fand gestern Abend statt

Die Vorbereitungen für das diesjährige Lichtfest Leipzig laufen auf Hochtouren. Außerhalb des offiziellen Programms beteiligt sich auch das Eiscafé San Remo in der Leipziger Innenstadt mit einer eigenen Installation an den Feierlichkeiten zum 9. Oktober. Gestern Abend fand die erste Probeprojektion an der Hausfassade statt.

Bereits seit 2009 erinnert das San Remo jeweils am 9. Oktober mit unterschiedlichen Großprojektionen an die Ereignisse des Herbst '89. Zum 25-jährigen Jubiläum der Friedlichen Revolution inszeniert das Eiscafé gemeinsam mit dem Berliner Künstlerteam [re : sorb] Visual Art Lab vom 6. bis 12. Oktober erstmalig ein 3D-Videomapping an der Fassade des Gebäudes zwischen der Grimmaischen Straße und der Nikolaistraße. An sieben aufeinanderfolgenden Abenden erleben die Besucher der Innenstadt eine 3D animierte Produktion, ergänzt durch original Film- und Fotoaufnahmen von 1989.

Dafür testeten Inhaber und Künstlerteam gestern Abend die Lichtverhältnisse rund um das Gebäude und überprüften die optimalen technischen Voraussetzungen. Ebenfalls in Planung ist ein interaktives Element, welches zur Teilnahme einlädt.

Neben eigenen kreativen Beiträgen unterstützt San Remo als langjähriger Partner der Leipzig Tourismus und Marketing GmbH das Lichtfest Leipzig auch mit Geld und Sachleistungen. „Ich bin stark in das Innenstadtleben involviert, denn das San Remo grenzt an eine historische Ecke. Schon allein deshalb ist es meines Erachtens eine Pflicht mitzumachen. Ich sehe das Lichtfest als Symbol, der Bevölkerung etwas zurückzugeben. Die

Weitere Informationen:

Roland Stratz
Leipzig Tourismus und Marketing GmbH
Augustusplatz 9 (City-Hochhaus)
D-04109 Leipzig
Fon: +49 (0)341 7104357
Mail: r.stratz@ltm-leipzig.de
Web: www.leipziger-freiheit.de



Menschen, die damals dabei waren, sollen sehen, dass ein bürgerliches Engagement noch immer genauso wichtig ist wie damals“, so Eberhard Wiedenmann, Inhaber des Eiscafés San Remo.

Die Lichtkunst-Installationen werden vom 6. bis 12. Oktober jeweils zwischen 20 und 24 Uhr an der Fassade des San Remo Eiscafés zu sehen sein.

Weitere Informationen: